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Benedikt Johannes 

 



   

 

 
 

 

 

 
 

Seite 2 /19  Sitzung vom 03.11.2015 

FACHSCHAFT 10/1 Humanmedizin 

SCHLAGWÖRTER: Vorstellung Prof. Cramer, Vorstellung 

FdMSA, Sitzungsregeln, BME-Anbindung, Kaffee, Pathologie-PJ 
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TOP 1: Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 Eröffnung der Sitzung um: 18:04 Uhr 

 Anzahl anwesender abstimmungsberechtigter Mitglieder: 5 

 Abstimmungsberechtigung: noch nicht gegeben 

Lisa GO-Antrag: 

GO-ANTRAG 

Antrag: Verschiebung von TOP 2 nach hinten, da keine 
Abstimmungsberechtigung gegeben 

Gegenrede: nein 

Rückzug: nein 

 angenommen 
 

 

 
TOP 2: Genehmigung des Protokolls/der Protokolle der letzten Sitzung/en 

 Protokoll vom 29.09.2015: 9j / 0n / 1e  angenommen 

 Protokoll vom 20.10.2015: 7j / 0n / 3e  angenommen 

 

 
 
 

TOP 3: Genehmigung der Tagesordnung, Eilanträge, Bestimmung Diskussionsprotokollant 

 Anmerkungen zur Tagesordnung: - 

 Genehmigung der Tagesordnung: 5j / 0n / 0e  angenommen 

 Eilanträge:  

EILANTRAG BEGRÜNDUNG 

 Aufnahme eines Antrags für einen 

Transponder für Leonie Grabe, 

Finanzerin vom Bvmd 

Jahresabrechnung muss fertig werden, 

zeitnah wird ein Transponder gebraucht 

 
 

 

ABSTIMMUNG
Aufnahme des Eilantrages auf die Tagesordnung  

Ergebnis: 8 / 0 / 1  angenommen 

 

 

 Diskussionsprotokollant: Martin Adams 
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TOP 4: Ankündigungen des Vorsitzenden 

 Gäste in der heutigen Sitzung: 2 Vertreter Biomedical Engineering, Jan Cremer und Ingmar 

Gröning vom FdMSA, Prof. Torsten Cramer 

 Vorstellungsrunde  
 

 
 

TOP 5: Vorstellung Seminar "Ernährung und chron. Krankheiten" 

 Vortragende/r: Prof. Cramer 

 Vortrag:  

 Prof. Cramer stellt sich vor und hält einen Vortrag über ein von ihm geplantes Seminar   

 für den Kurs sollen keine Credit Points vergeben werden, solle nur für ehrlich 

Interessierte angeboten werden  

 zentrale Fragestellungen: Wie hängt gesunde Ernährung mit Gesundheit zusammen? 

Welche Studien gibt es dazu? 

 ca. 8-10 Teilnehmer 

 interdisziplinäre Sprechstunde werde entwickelt 

 eigenständiges, kritisches Denken werde gefördert, kritische Betrachtung von Leitlinien 

und Studien 

 es soll die Pathogenese der Adipositas erarbeitet werden 

 Diskussion:  

 Martin: Wann und wie fände das Seminar statt?  

 Prof. Cramer: Stünde noch nicht fest. Empfehlungen? 

 Lukas: Donnerstag zwischen 8-12 sei ab dem 5. Semester Zeit für QPs eingeplant 

 Prof. Cramer: Er werde es evtl. als QP anmelden, sodass die Bekanntheit steige. Frage 

ob ein Aushang in der Fachschaft möglich? 

 Lukas: Laufe über Frau Färber-Töller effektiver, werde dann in die Liste der QPs 

aufgenommen, wo sich interessierte Studierende am ehesten informieren würden 
 

 

TOP 6: Vorstellung FdMSA  

 Vortragende: Jan Cremer, Ingmar Gröning 

 Informationen:  

 der FdMSA sei aus der FS entstanden, hilfreiche Kontakte aus dem Studium sollten aufrecht 
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erhalten werden  

  Förderung der Medizinstudierenden in Aachen und der Projekte, ideell und finanziell 

 Projekt AEXMED, fördert Studierende die Ergebnisse der Doktorarbeiten auf internationaler 

Ebene präsentieren  

 Seminare: Berufsstarterseminar:  3-4 stündig, über den Start in den Beruf, Formalitäten; 

"Arbeiten als ..."- Seminar:  mehrmals, jeweils zu anderen Fachrichtungen, PJ-Seminare 

 Unterstützung der Studierenden bei Problemen mit PJ, Famulaturen etc. 

 Auseinandersetzung mit der Satzung u.a. für den besseren und regelgerechten Ablauf der 

Sitzungen 

 Mitgliedschaft ist für Studierende kostenlos 

 Fördermitglieder: Beitrag von 50 Euro, für Mitglieder mit abgeschlossenem Studium (mind. 2 

Jahre in Aachen) Beitrag von 25 Euro 

 man könne auch online auf der Homepage beitreten 

 momentane finanzielle Situation sehr gut, für viele Projekte gäbe es Rücklagen 

 Kontingent für allgemeine Fachschaftsarbeit ( ca.1100 Euro) 

 Kontingent für nationale und internationale Arbeit (ca. 500 Euro) 

 bei Anträgen könne man Jan zunächst eine Mail schreiben um Kapazitäten abzuklären 

 Teilnahme an der Fachschaftsfahrt sei geplant (Julia Herold, Ingmar Gröning, Jan Cremer) 

 Ingmar Gröning erscheint um 19:00, stellt sich vor  

 Diskussion:  

 Tian: Angebot eines Workshops zu den Regelungen in der Satzung auf der 

Fachschaftsfahrt?  

 Jan: Sei möglich, eventuell auch Workshop zum Thema "Ehrenamtliches Engagement 

nach dem Studium" 

 
 

TOP 7: Diskussion und Abstimmung über Sitzungsregeln  

 Vortragende: Lukas Barker, Lisa Feinen 

 Informationen: Lisa: durch Anregung von den Regeln der FS Bau wurden diese Richtlinien 

erstellt, Sitzungen ziehen sich immer mehr, Beschlussfähigkeit sei oft  gerade durch die sehr 

langen Sitzungen am Ende nicht mehr gegeben, da viele die Sitzungen frühzeitig verlassen 

 Lukas: Richtlinie für den Umgang miteinander  
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TOP 8: Berichte aus den Semestern  

1. Semester  viele Treffen vor Semesterbeginn organisiert, gute Kontakte 

geknüpft 

 wurden bereits Lerngruppen gebildet 
 Vortragende/r: Chris 

3. Semester  Einführungsklausur sehr gut ausgefallen 

 Vorbereitungen für die OSPE laufen 

 große Unterschiede beim Unterricht durch dir HiWis im Präp-

Saal 

 Anregung Yannick: eventuell direkte Gespräche mit HiWis 

suchen, Feedback und Anregungen geben 

 Benedikt : HiWis werden dazu eingesetzt, damit die 

Präparation regelrecht ablaufe  

 Leonie: Gäbe räumliche Probleme, zu viele Studierende an 

einem Körperspender, Begrenzung auf 6 Studierende?  

 Lukas: Gebe zu wenig Dozenten für Anatomie, deswegen sei 

die Gruppengröße auch so groß, gäbe seit 2 Jahren die 

Regelung dass nicht jeder nur eine Dozenten für alle Blöcke 

hat, sondern gewechselt wird 

 Patrick: Entwicklung einer Liste mit Themen für die HiWis 

sinnvoll 

 Tian: Thema werde in die Nachbesprechung für den Block 

Bewegungsapparat aufgenommen 

 Vortragende: Nele 

5. Semester  keine Probleme, Psyche Block laufe 

 Yannick: Anwesenheit bei den Pflichtterminen werde 

ungerecht beurteilt, 15-Minuten Regelung solle in jedem Block 

umgesetzt werden -> Lukas: Sei die Regel für alle Blöcke 

 Vortragende: Lisa 

7. Semester  Pflichtveranstaltungen seien gut, keine Probleme 

 Vortragender: Benedikt 

9. Semester  Intensivmedizin, sei gleichzeitig mit den 

Einführungsveranstaltungen  
 Vortragende: Kathi Kopp 

PJ  Examensergebnisse diese oder nächste Woche, PJ beginnt 
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 Vortragender: Martin 

Adams  

am 16.11.2015 

 

 
 

TOP 9: Berichte des Rates  

Vorsitz  Gespräch mit Frau Graetz von der Rechtsabteilung nach dem 

Vorfall im Lernraum und dem Gespräch mit Herrn Kahlen 

(Reinigungsfirma) 

 Reinigungsfirma sei extern beim UKA angestellt, das UKA 

hätte das Hausrecht, daher solle jedes weitere Gespräch mit 

Herrn Kahlen zusammen mit dem Dekanat geführt werden 

 Vortragende: Johanna 

Finanzen  Freitag habe sie Münzgeld bei der Bank eingezahlt, noch kein 

Ergebnis, hoffentlich Verbesserung der Kaffeekasse 

 Frage Mark: konkrete Verbesserung der Situation der 

Kaffeekasse oder nur zufällig große Anhäufung von 

Münzgeld? 

 Nele: Könne keine Angaben machen, noch keine Erfahrung 

damit , insgesamt ca. 2700 Euro eingezahlt (Münzgeld, 

Scheingeld)  

 Vortragende/r: Nele 

Studium und Lehre  Thementag 3. Studienabschnitt hat letztes Semester 

stattgefunden, E-Mail zum Feedback ist in Arbeit 

 Gespräch mit Frau Finsterer zur OSPE der Basisprüfung:  9 

Fragen wurden herausgenommen, unterschiedliche Gründe, 

dadurch Verschiebung der Bestehens-Grenze, neue 

Punktgrenzen wurden mitgeteilt, sei formell alles korrekt 

abgelaufen, kein Student sei benachteiligt worden. Details 

könne man sich bei ihnen erfragen 

 Johanna: Warum wurde bei der OSPE nicht auch nur die 

Grenze gesenkt wie bei der Klausur? 

 Direct Lukas: Gebe keine Gleitklausel für mündliche Prüfungen 

und OSPEs 

 

 Treffen mit Frau Sudmann zu Verbesserung der Evaluation der 

 Vortragender: Christian 
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Blockpraktika geplant 

 Frage Rebecca: Könne die Evaluation nicht schon parallel zu 

den Blöcken laufen? -> Wird mit in das Gespräch 

aufgenommen 

 Treffen von Lukas mit Frau Meierl um Feedback während den 

Blöcken zu verbessern geplant, ebenso Gespräche mit 

unterschiedlichen Lehrenden 

 Lukas UK Feedback Tool: kurze anonyme Evaluation direkt 

nach dem UK, wird eventuell in EvaLuna integriert, direkt 

weitergeleitet an die Lehrbeauftragten Kliniker 

zurückgemeldet, neues Feld für die Angabe des beteiligten 

Arztes 

 Treffen für Chirurgie im PJ, Lara und Janna haben mit 

Christian teilgenommen 

Öffentlichkeit  gab Mail zur Fachschaftsfahrt 

 Nele: war beim Kexe Treffen, alle FS der RWTH treffen sich 

einmal im Monat, StuPa hat den Antrag der Logopäden auf die 

Gründung einer eigenen Fachschaft angenommen -> FS 10.3, 

organisieren sich gerade, Suche nach Räumlichkeit 

 Lukas: Könnte Probleme mit den Räumlichkeiten und den 

Kommissionen geben 

 Vortragende: Lena,  

Erstsemesterarbeit  Ersti-Rallye: gut besucht, reibungslos abgelaufen  

 Wellerlooi: weniger Anmeldungen, 80 teilnehmende Erstis, 

gute Stimmungen, keine Probleme 

 Donnerstag 05.11.: Empfang von ca 8 Nachrückern, 

Einführung mit Herrn Galow, Führung über das Gelände 

 Viel Organisation von Partys: kein Termin für Aula Carolina 

Party 2016 gefunden, aber Januar  2017 sei schon in Planung 

 18.02.16 After-Zellbio Party im NOX 

 17.10.17 neuer Termin für die Erstsemester Party steht schon 

fest 

 Vortragende/r: Mark 

 

 
 

TOP 10: Berichte der Projekte 
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nationale und internationale 

Arbeit 

 Winter MV München: neuer geschäftsführender Vorsitz wurde 

gewählt, jedoch nicht alle Posten besetzt, Vize-Stellen werden 

jetzt ausgeschrieben  

 Abstimmung über Stellungnahme zum PJ (Pflichtquartal in der 

ambulanten Versorgung) 

 Svenja: Projekt zur Regionalvernetzung, Fachschaften in der 

Region sollen sich treffen, m.H. eines Koordinators  

 Bundeskongress der Medizinstudierenden 04.12.15-06.12.15 

 Vortragende: David, 

Svenja 

bvmd Austausch  Alles gut, Jessica findet sich in ihrem neuen Posten zurecht 

 
 Vortragende/r: Rebecca 

MSv/Welt Aids Tag  Freitag war erstes Treffen  

 Schulbesuche wurden durchgeführt 

 Vorbereitung für Welt-Aids-Tag laufen  

 Sponsoring durch Sex-Shops möglich? Würde abgestimmt 

werden 

 Johanna: Differenzen zwischen sexueller Aufklärung und Sex-

Shop zu groß 

 Martin: Sollte erst bei konkretem Vorschlag beschlossen 

werden 

 Vortragende/r: Kathi 

GandHI  Planung für das Wochenende in der Eifel läuft 

 nächster Vortrag findet bald statt  
 Vortragende: Lisa 

UAEM  - 

 Vortragende/r: 

Anamnesegruppen  - 

 Vortragende/r: 

Teddybärkrankenhaus  am Wochenende Fahrt nach Berlin zum nationalen TBK-

Kongress 
 Vortragende: Lena 

Arbeitskreis Notfallmedizin  ConECT Wochenende hat stattgefunden, wurde vorrangig von 

Alex Krusche organisiert, gab versch. Workshops, Frühstück, 
 Vortragender: Benedikt 
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Exkursion in die Niederlande 

 Notfallabende sind erst für Januar geplant, entweder 

Geburtshilfe oder Verbrennung/Unterkühlung 

Admins  AKN-Rechner ist kaputt, Reparatur kann etwas dauern 

 auf der Website bis jetzt keine Änderungen 

 Mail an Admins wenn Toner alle ist! 

 Vortragende/r: Lukas 

First Aix  - 

 Vortragende/r: 

PAULA  neues Mitglied: Patrick 

 man kann schon über das Tool auf der FS-Website nominieren  Vortragender: Martin 

Unicup  Auswahltraining ist gelaufen, Team-Aufstellung steht 

 Donnerstag: Motto-Findung 

 werden noch Anregungen für Zeitungen und Artikel gesucht 

 Votax, MLP, Subway sind als Sponsoren dabei, genauso wie 

die Blutspende im UKA (man kann auch seine Vergütung beim 

Blutspenden an den Unicup weiterleiten) 

 eventuell gäbe es die Möglichkeit einer längeren eventuell 2-

jährigen Kooperation und eines Sponsorings durch Subway 

 Verhandlungen mit Decathlon und Intersport laufen 

 Vortragende: Johanna 

e-Pflaster  - 

 Vortragende/r: 

Service  - 

 Vortragende/r: 

L.A.V.A.  - 

 Vortragende/r: 

Medizinerball  nächstes Treffen 11.11.2015, 16:30 

 wird am 30.01.16 stattfinden 

 Anfang der Woche Gespräch mit dem TSC 

 Catering wird organisiert 

 Vortragende/r: Philipp 
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 Sponsoren-Suche läuft 

 Layout für Karten etc. wird benötigt, Mattes kann unterstützt 

werden 

Mission: Strahlende 

Kinderaugen 

 Geschenke gehen dieses Jahr wahrscheinlich an Flüchtlinge, 

können bereits abgegeben werden 

 Vortragende: Lisa 

Twinning  Austauschpartner sind wieder abgereist, waren sehr zufrieden  

 Vortragende: Lena 

Lunchtime-Seminare  gut abgelaufen, ein Vortrag eher wissenschaftlich und 

spezifisch, der andere etwas klinischer, soll in Zukunft weiter 

so gehandhabt werden  

 Essen soll über Facebook abgestimmt werden 

 nächster Vortrag 18.11.15, 12 Uhr  

 Vortragender: Martin 

 

 
 

TOP 11: Berichte aus den Kommissionen  

Kommission 

Promotionsausschuss 

 eventuell Mindestzeitdauer für die Promotion 

 Lukas: Sei schon im Fakultätsrat beschlossen worden sein, 

dass 3 Monate festgelegt werden  

 Aachener Modell der Promotionsordnung wurde gelobt  

 

 Vortragender: Martin 

Kommission 

Koordinierungsgruppe Lehre 

 Treffen war am 28.10., alle Kandidaten für APL-Professuren 

wurden abgelehnt, da keine herausragenden Leistungen in 

Forschung und Lehre erbracht wurden  Vortragender: Christian 

Kommission VKS  Vortreffen am 02.11.2015, alle Anträge wurden gesichtet, viele 

Anträge die nicht tragbar sind 
 Vortragender: Lukas 
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TOP 12: Berichte aus den AGs 

Modesllstudiengangs-

entwicklung 

 Treffen mit Frau Meierl zur Evaluation der Blockpraktika, 

wurde gesichtet und da die Evaluation schlecht gelaufen war 

wurde das Evaluations-Tool entwickelt  Vortragender: Christian 

AIXTRA-Konzept  AIXTRA hat einen Antrag bei der VKS gestellt , bezüglich 

dessen gibt es noch ein Treffen  

 Teilnahme an Sitzung am 01.12.15 

 im Dezember Party, könnte der VVK auch in der FS 

stattfinden?  

 Lukas: Müsste jemand hier sein, ansonsten kein Problem 

 Vortragende: Lisa 

Vollversammlung  gutes Feedback bisher, viele Erstis haben teilgenommen 

 negativ: Buffet wurde schon eröffnet bevor die Veranstaltung 

im HS beendet war 
 Vortragende: Lena 

Weihnachtsessen   Kontakt mit dem Cafe Zuhause wurde aufgenommen 

 Vortragende: Lisa 

Schöner Wohnen und 

Arbeiten 2.0 

 Lisa: Staubsauger ist kaputt, darf nicht weiter benutzt werden!! 

Muss ein neuer besorgt werden! 

  Vortragende: Lisa 

 

Fachschaftsfahrt  22 Leute, keine Bvmd Trainer gefunden bis jetzt 

 Vortragender: Lisa, 

David  

Winter-MV   gab Probleme mit dem Termin 
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 Vortragende/r: David  wurde jedoch auf der MV in München bestätigt 

 
 

TOP 13: Diskussion Anbindung Logopäden/BMEler an unsere Fachschaft 

 Vortragender: Johanna Sckaer 

 Informationen:  

 Gespräch mit Frau Sudmann zur aktuellen Situation der BMEler habe stattgefunden, 

Studienkoordinatorin Frau Ohler ist seit langem erkrankt, gibt neue Studienordnung und 

Prüfungsordnung, welche jedoch nicht einsehbar ist für die Studenten 

 Frau Lemos hat mit 1/4-Stelle viel übernommen 

 Studierende haben keine Repräsentanten in den Gremien, gäbe jedoch auch nur wenige 

deutschsprachige Studenten die dafür in Frage kämen 

 keine Credits mehr für studieninterne Sprachkurse 

 Studierende mit unterschiedlichen Studienordnungen besuchen gleiche Veranstaltungen, da 

ausländische Studierende noch unter der alten Ordnung zugelassen worden wären 

 Studierende haben keinen Zugriff auf die Lernräume 

 Lukas: es können Anträge für Transponder im Magazin gestellt werden 

 schlechte Informierung der neuen Erstsemester 

 eventuell könne der freie Ratsposten vergeben werden für BMEler  

 Diskussion:  

 Lukas: Begrüße den Vorschlage mit dem Ratsposten 

 Kathi: Müsste der Ratsposten von einem Medizinstudierenden besetzt werden? 

 Lukas: Nein, könne auch durch BMEler besetzt werden 

 Johanna: Wie kann der neue Ratsposten eingeführt werden? 

 Lukas: Muss von Nada vorgeschlagen werden, dann können sich alle die Teil der 

Fachschaft sind dafür bewerben 

 Ergebnis der Diskussion: 

 Treffen und Besprechung mit BMEler, wird bei der nächsten Fachschafts-Sitzung 

vorgestellt  
 

 

 

TOP 14: Kaffee  

 Vortragende/r: David Senft 
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 Informationen: 

 Lisa: Adam und Sinan aus dem 5. Semester würden sich demnächst um die Milch kümmern 

 li. Kaffemaschine (Prinz Harry) muss demnächst ersetzt werden, Reparateur hat eine neue 

für 500 Euro im Angebot 

 Kaffebecher gehen verloren, man könnte 100 Prozent recyclebare Becher einsetzen, kosten 

jedoch doppelt soviel 

 re. Kaffeemaschine ist sehr beliebt, muss aber alle 50 Tassen gewartet werden 

 neues Modell Animo Kaffeemaschine : macht 250 Tassen, sehr gute Funktionen, jedoch 

Preis von 6.200 Euro, funktioniert mit Münzen, könnte über Tokens geregelt werden, würde 

sich langfristig refinanzieren 

 könnte mit Hilfe des FdMSA finanziert werden 

 Diskussion:  

 Tian: Tassen sollten beibehalten werden, werden von Kostenstelle finanziert, sollten 

markiert werden, damit sie auch in die Fachschaft zurückkämen. Fachschaft würde 

momentan primär über Kaffee wahrgenommen. 

 Lisa: Hält die neue Maschine für 500 Euro so lange wie Prinz Harry? 

 David: Im Idealfall ja. Token System auch da notwendig, wenn es umgestellt wird 

 Lukas: Gespräch mit Cafeteria wäre sinnvoll, damit die Tassen wieder zurückkommen. 

Neue Tassen müssen bestellt werden. Wenn Investition, dann muss Kaffee auch 

verpflichtend bezahlt werden, jedoch besser mit direktem Geld-Einwurf, Token-System zu 

viel Aufwand 

 Lisa: Pappbecher würden auch nur recycelt werden, wenn sie gesondert entsorgt würden. 

Glaube die Mehrheit der Studierenden würde sich Pappbecher zurück wünschen, da so 

auch Kaffee  aus der Fachschaft mitgenommen werden könne 

 Yannick: Nie Tassen da, für neue kein Stellplatz. Neue Bestellung von Tassen keine 

langfristige Regelung. Wie ist die Wartung der teuren Maschine? 

 David: Genauso wie die anderen, gleiche Materialien 

 Svenja : Warum genau dieses Modell von Animo? 

 David: Empfehlung vom Kaffeelieferanten, Alternativen möglich 

 Nele: Sehe nur die Möglichkeit entweder Becher, oder Tassen. Vielleicht könne man die 

Tassen mit Spezial-Markern markieren? 

 Tian: Änderung der Infrastruktur, neue Stellplätze, neue Spülmaschine mit 

Schnellspülmodus? Keiner der sich konkret verantwortlich fühlt, konkrete Richtlinien 

fehlen  
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 Hassan: Fände Becher und Tassen an einem Ort sinnvoll, sodass nicht nach „längeren 

Wegen“ entschieden wird 

 Lisa: Stimmt dem zu. Fände eine Ur-Abstimmung zu der Thematik Tasse oder Becher 

sinnvoll 

 Lukas: Alternativ Idee: 2 Prinz Harrys, Verzicht auf aufwendige Maschine, einfach zu 

warten  

 Yannick: Wäre zwar einfacher, aber warum sollte das Angebot einer anderen Maschine 

zurückgehalten werden wenn das Geld zur Verfügung stände 

 Lukas: Bei zu viel Service und Angebot  sonst auch Konkurrenz mit anderen Dienstleistern 

 Kathi: Beschriftung sollte dezent sein, sonst "Trophäe"  

 

GO-ANTRAG 

Antrag: Schluss der Redeliste (David) 

Gegenrede: nein 

Rückzug: nein 

 angenommen  
 

 Ergebnis der Diskussion: 

 Meinungsbild: 4 Optionen (Normale Pappbecher (0 Stimmen) , Recycling (0 Stimmen), 

bemalte normale Tassen (10), gemischt Pappbecher und Tassen (10) 

 keine recyclebaren Becher, Aufwand zu groß 

 große Kaffeemaschine kann nur funktionieren wenn jeder für seinen Kaffee bezahlen 

muss! 

 große Mehrheit spricht sich für Prinz Harry 2.0 aus, TO DOs werden erstellt  

 

 

TOP 15: Votum der FS bzgl. Pathologie als Wahlfach im PJ 

 Vortragende/r: Justus Halpaap 

 Informationen:  

 Justus legt die Petition vor, erklärt 

 PJ in der Pathologie soll ermöglicht werden, Landesprüfungsamt hat es bisher nicht 

ermöglicht 

 Fr. Knüchel-Clarke kümmert sich im Moment darum  

 Diskussion:  
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 Lena: Befürwortet Justus' Engagement, wolle dies unterstützen, nur Vorteile 

 Martin: Müsse dann die Approbationsordnung geändert werden? 

 Justus: Nein, weil es in Köln schon so geregelt ist.  

 Ergebnis der Diskussion: 

 Umformulierung zu "Allgemeinmediziner bis Urologe“  

 

ABSTIMMUNG
Abstimmungstext: Genehmigung der Petition in vorliegender Ausführung 

Ergebnis: 8j / 0n / 1e  angenommen 
 

 

TOP 16: E-Books in der medizinischen Bibliothek 

 Vortragende/r: Matthias Irrgang (nicht anwesend) 

 

GO-Antrag von Lisa: 

GO-ANTRAG 

Antrag: Vertagung des TOPs auf die nächste Sitzung 

Gegenrede: nein 

Rückzug: nein 

Abstimmung: angenommen 
 

 

TOP 17: Abstimmung über Sponsoren für den Medizinerball 

 Vortragende/r: Johanna Sckaer (im Auftrag von Philipp Baldia) 

 Informationen: 

 Einnahmen: 200 Karten a 20€, eventuell noch Flanierkarten 

 Ausgaben: Gesamt  ca. 6930 € (500€ Saalmiete, 300€ Fotos, 830€ GEMA Gebühren, 4 800€ 

Buffet, ...) 

 Defizit müsse durch Sponsoren gedeckt werden 

 Sponsoren: Sparkasse, Apo Bank, DÄF, Votax, Thieme, Abiomed   

 Programmheft soll gestaltet werden, eventuelle Logo auf Karte  

 Diskussion:  

 Tian: Gäbe es Unterstützung durchs Dekanat?  

 Johanna: Dekanat hat bald Treffen dazu mit Frau Rose 

 Kathi: Nur ideelle Unterstützung geplant 

 Tian: Nachteile für den Uni-Cup wenn jetzt wieder Sponsoren-Gespräche geführt werden? 
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 Johanna: Sehe da kein Problem, großer Förderungswillen seitens der Sponsoren 

 Ergebnis der Diskussion: 

 Rückmeldung das Sponsoring kritisch gesehen werde, vor allem auf der Karte etc. 

(Lukas)  

ABSTIMMUNG

Abstimmungstext: Projekt Medizinerball darf mit Sponsoren in 
Verbindung treten unter der Bedingung, dass die konkreten 
Umsetzungen nochmals der FS präsentiert und abgestimmt werden 

Ergebnis: 9j / 0n / 0e  angenommen 
 

 
 

TOP 18: Mitarbeiter des Monats (Wahl/Vorschläge) 

 Mark Erstiteam für die Betreuung der Erstis (4 Stimmen)  

 Erstiparkour in der Fachschaft ( 0 Stimmen) 

 Nominierung von Johanna für die Einbindung der BMEler (8 Stimmen) 

 Hasan für das bewachen der Tür im Lernraum (0 Stimmen) 

 Nominierung Alex Krusch für Orga von Connect (6 Stimmen) 

Johanna Sckaer ist neue Mitarbeiterin des Monats! 

 
 

 
 

TOP 19: Anträge   

 Antrag für einen 

Transponder 

Diskussion: 

 Rebecca und Leonie stellt sich und ihre Arbeit beim Bvmd vor  

 Art: Transponder  

Antragsteller: Rebecca 

Mainz (Bvmd), Leonie 

Grabe (Bvmd) 

Transponderantrag Rebecca: 

Abstimmung: 9j / 0n / 0e  angenommen/abgelehnt 

Transponderantrag Leonie: 

Abstimmung: 8j / 0n / 1e  angenommen 

  

 Moderatorenkoffer Diskussion: 

 keine Materialien vorhanden im Schrank, nur unvollständig, 
Koffer könne wieder aufgefüllt werden mit Ersatzmaterialien 

 Lukas: Gute Idee, alles in einem Koffer und transportabel. 

Art: Materialanschaffung 
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Preis? 

 David: Ca. 120 Euro 

 Kathi: Projekte können den Koffer auch nutzen  

 Lena: Vorschlag: Liste für die Nutzung des Koffers 

  David kümmert sich um Instandhaltung 

Antragsteller: David Senft Abstimmung: 9j / 0n / 0e  angenommen 

 Fachschaftsfahrt Diskussion: 

 100 Euro bei der FS und 100 Euro bei der FdMSA beantragt 

 Eigenanteil liegt bei 25 Euro  
Art: Finanzielle 

Unterstützung 

Antragsteller: AG 

Fachschaftsfahrt 

Antrag Fachschaft: Abstimmung: 7j / 1n / 1e  angenommen  

Antrag FdMSA: Abstimmung: 8j / 0n / 1e  angenommen  

 

 
 

 
 
 
 
 
 

TOP 20: To Do  

 Aufgabe: Staubsauger 

Entsorgung  

Verantwortlicher: Nele  

 Brötchen-Kisten von 

Drouven wegbringen 

Verantwortlicher: Nele 

 Treffen der AG Schöner 

Wohnen  

Verantwortlicher: David,  erstellt ein Doodle für Dezember  

 

 
 

TOP 21: Verschiedenes, Review  

 Lena schreibt einen Artikel für die Website über die FVV 

 

 Svenja: Neue Fachschaftspullis und T-Shirts sollen bestellt werden, dazu folgt eine Mail  über 

den Alle-Verteiler 

 

 Tian:  Generelles Vorgehen beim Bestellen von Pizza notwendig, sonst Chaos, 
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Geldeinsammeln störe den Anfang  

 weitere Diskussion über verschiedene Vorgehensweisen, Nutzung des Whiteboards? 

Handschriftliche Liste?  

GO-ANTRAG 

Antrag: Schluss der Redeliste zum Thema Pizza-Bestellung 

Gegenrede: nein 

Rückzug: nein 

 angenommen 

 

 

 Lisa: Nur 5 Vertretungsmitglieder anwesend am Anfang der Sitzung wo Gäste anwesend 

waren, viele Vertreter haben sich nicht abgemeldet, frage ob Sitzungen generell später 

anfangen sollten oder auf Gäste verzichtet werden solle? 

 Lena: Sanktionen bei mehr als 3 mal Fehlen ohne Abmeldung?  

 Kathi: Ist Ehrenamt ohne Gegenleistung, man solle vorsichtig mit Sanktionen umgehen. 

 Johanna: Vielleich außerplanmäßige Zwischensitzungen einschieben, z.B. ohne Berichte 

 Kathi: Sie glaube nicht, dass mehr an den Sitzungen teilnehmen würden , wenn diese 

wöchentlich stattfände 
 

 
 

ENDVERMERK 

Schluss der Sitzung: 22:54 

Abgestimmt und angenommen am: 

Unterschrift Vertretungsvorsitz: 

Unterschrift Protokollant: 

 


